

Venezuela lamenta sesgos en intervención de comisionado sobre derechos humanos



Ginebra, 9 mar (RHC) El embajador de Venezuela ante la ONU en Ginebra, Jorge Valero, defendió la postura de su país de respeto a los derechos humanos y lamentó los sesgos sobre el tema presentes en la intervención del Alto Comisionado.

Al participar en un diálogo interactivo, el representante de la nación suramericana lamentó que el Alto Comisionado para los Derechos Humanos, Zeid Ra'ad Al Hussein, 'se haga eco de la campaña mediática internacional contra Venezuela, urdida por intereses imperialistas'.

En su discurso, Valero aseveró que en su país 'se respetan los derechos humanos y libertades fundamentales. Todos pueden expresar con libertad sus opiniones. Manifestar pacíficamente, y sin armas, es un derecho constitucional'.

El diplomático desmintió las presuntas restricciones y aclaró que las libertades 'se respetan escrupulosamente, pues son intrínsecas a nuestra democracia participativa y protagónica'.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/123796-venezuela-lamenta-sesgos-en-intervencion-de-comisionado-sobre-derechos-humanos>



Radio Habana Cuba